

2年学年だより

能美市立根上中学校

2024.9.4

No.9



長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。中学校の真ん中の時期、とても大切な時期です。運動会や文化祭など、行事も続きます。行事は、頑張った分だけ達成感を感じることができます。個人として、集団として、しっかりと成長していけるように、一人一人が気持ちを引き締めて取り組んでいきましょう。

夏休み中に職場体験も行いました。とても暑い中でしたが、それぞれの場で頑張っている姿が見られました。働くことについて、自分の将来について、じっくりと考えることができたのではないのでしょうか。この経験をこれからの自分に生かしていけるとよいですね。



職場体験 頑張りました①

- 職場体験で身につけたマナーやあいさつなどをうまく使えるように頑張りながら、日常生活で生かしていきたいと思った。
- 何かを言われてから行動するのではなく、周囲の状況を確認してから自分から行動することが大切。自分の妹が怒っていたら、どのようなことがきっかけでそうなってしまったのかを考えて、どういふなぐさめかたをするのかを考えたい。
- 自分が達成感を感じられる職を大切にしていきたいと考えるようになった。また、進路を考えるうえで、何が外せないのかを意識して考えられるようになった。
- お客さんに「ありがとう」や「お疲れ様」と言ってもらったとき、嬉しくて楽しかったです。人としての態度やありがたが前より良くなったと思いました。この職場体験で得られたことを、将来に生かされればよいなと思いました。
- 仕事の中でのミスで損をするのではないほうがいいに決まっているし、普段の生活の中でも一つ一つの行動に意識を持って、ミスを減らしていけるといいなと思いました。
- 職場体験を通して、一人一人としっかりとコミュニケーションをとることが大切だと思った。これから、人とのコミュニケーションを大切にしながら生活していきたい。
- 自分は人と話したりするのが苦手だけど、職場体験ではいろいろな人と話せたり、自分から積極的に話しかけたり遊んだりすることができた。また、周りを見て行動することもできた。
- 礼儀やあいさつ、返事はとても大切だと思った。また、コミュニケーションの大切さにも気づくことができた。これらのことを今後もしっかりと意識していきたい。
- 職場体験を通して、簡単そうに見える仕事でも実はすごく難しいということがわかり、働いている人の見方が変わった。将来は、人のために動ける素敵な大人になりたいと思った。

・職場体験を通して、気づかひやあいさつ、礼儀などの大切なことを学べたので、今後の生活でもそれらを意識しながら生かしていきたいです。

・私たちは当たり前のように水を使っているけれど、その水をきれいにしている人がいることを実感できました。見えないところで私たちの生活を支えてくれていて、私もそうなりたいなと思いました。これからは当たり前のことを支えられる側にもなれるように、小さなことから頑張っていきたいです。

・今後の人生では、礼儀や態度が大切になってくるので、そのときに職場体験で得たコミュニケーションをとりたいです。また、誰かに言われる前に行動することも大切なので、できるようにしたいです。

